
قال الدكتور محمود غزلان، المتحدث باسم جماعة الإخوان المسلمين، أنه يجب علينا مشاركة الأقباط فى عيدهم،
ولذلك قررنا أن نرسل وفدا من كبار القادة فى الجماعة لتهنئة الأقباط فى أعيادهم، لافتا إلى أن هذه المبادرة ليس لها

علاقة بالانتخابات البرلمانية.

ومن جانبه أكد الأنبا بسنتى، أسقف حلوان والمعصرة، خلال مداخلة هاتفية ببرنامج 90" دقيقة" الذى يقدمه
الإعلامى عمرو الليثى على قناة "المحور"، أن أى مبادرة من المسلمين أو المسيحيين للوحدة هى مبادرة رائعة

ونجلُّها ونحترمها، لافتا أن هذه تدل على روح ثورة 25 يناير.

كانت جماعة الإخوان المسلمين قد أعلنت أنها قررت إيفاد وفد رفيع المستوى برئاسة الدكتور محمود عزت، نائب
المرشد العام، لتقديم واجب التهنئة للكنيسة بمناسبة عيد ميلاد المسيح، التى وصفتها الجماعة بالمناسبة "الجليلة" فى

بيان صادر عنها الأربعاء.
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